



Regierungsratsbeschluss vom 25. Februar 2025

Schriftliche Anfrage Christoph Hochuli betreffend Grüne Schattendächer für Basel-Stadt

P245524

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Wo Baumpflanzungen nicht möglich sind wie etwa in der Freien Strasse, werden bereits heute dem Stadtklimakonzept folgend je nach Bedarf und Eignung mobile begrünte Schattendächer eingesetzt. Sie erlauben eine flexible Beschattung mit Begrünung und Sitzgelegenheit. Fest installierte, begrünte Schattendächer stellen aus Sicht des Regierungsrats ebenfalls eine interessante Alternative dar, wenn sogenannte «naturbasierte» Massnahmen wie Baumpflanzungen oder Fassadenbegrünungen nicht möglich sind. Dabei ergeben sich hinsichtlich der Nutzung des betroffenen öffentlichen Raumes aber verschiedene Herausforderungen, die es sorgfältig abzuwägen gilt.

